

POOL & OUTDOOR FURNITURE CLEANER

NETTOYANT PISCINE & MEUBLE DE JARDIN

SPECIALLY FORMULATED

REMOVES WATERLINE MARKS
AROUND THE POOL & CLEANS
OUTDOOR FURNITURE

SPÉCIALEMENT FORMULÉ

ENLÈVE LA LIGNE D'EAU
AUTOUR DE LA PISCINE & NETTOIE
LES MEUBLES DE JARDIN

PROFESSIONAL QUALITY MAINTENANCE PRODUCTS

PRODEXLAB™ POOL & OUTDOOR FURNITURE CLEANER is effective on all washable surfaces. Use it to clean pool walls, pool accessories, outdoor furnitures and any other objects or accessories made of vinyl, PVC, fiberglass, aluminum, steel, glass, acrylic and rubber. It easily removes water line marks, tough stains, dust, grease, oil and rust. It can also be used for regular indoor & outdoor household maintenance.

DIRECTION FOR USE: 1- Test **PRODEXLAB™ POOL & OUTDOOR FURNITURE CLEANER** on an inconspicuous area of each type of surface before cleaning. 2- Spray **PRODEXLAB™ POOL & OUTDOOR FURNITURE CLEANER** on a sponge or a damp, gentle and clean cloth. 3- Clean the surface and rinse. **DO NOT ALLOW TO DRY BEFORE RINSING.** DILUTION: **PRODEXLAB™ POOL & OUTDOOR FURNITURE CLEANER** can be diluted (1 in 4 parts of water) when used on delicate finish or surface. Apply full strength on tough stains such as grease, oil, soot and rust.

LIMITED WARRANTY: The manufacturer limits its responsibility to the refund of the product purchase price only. **STORAGE:** KEEP FROM FREEZING

PRODUITS D'ENTRETIEN DE QUALITÉ SUPÉRIEURE

PRODEXLAB™ NETTOYANT PISCINE & MEUBLE DE JARDIN est efficace sur toutes les surfaces lavables. Utiliser le pour nettoyer les murs de piscine, accessoires de piscine, meubles de jardin et tous autres objets ou accessoires faits de vinyle, PVC, fibre de verre, aluminium, acier, verre, acrylique et caoutchouc. Il enlève facilement les lignes de niveau d'eau, taches tenaces, saleté, graisse, huile et rouille. Il peut aussi être utilisé pour l'entretien ménager régulier à l'intérieur et l'extérieur.

MODE D'EMPLOI: 1- Faire l'essai de **PRODEXLAB™ NETTOYANT PISCINE & MEUBLE DE JARDIN** sur une partie discrète de chaque type de surface avant de nettoyer. 2- Vaporiser **PRODEXLAB™ NETTOYANT PISCINE & MEUBLE DE JARDIN** sur une éponge ou un linge humide propre et doux. 3- Nettoyer la surface et rincer. **NE PAS LAISSER SÉCHER AVANT DE RINCER.** DILUTION: **PRODEXLAB™ NETTOYANT PISCINE & MEUBLE DE JARDIN** peut être dilué (1 pour 4 parties d'eau) lorsque utilisé sur un fini ou une surface délicate. Appliquer non dilué sur les taches tenaces telles que graisse, huile, suie et rouille.

GARANTIE LIMITÉE: Le fabricant limite sa responsabilité au remboursement du prix d'achat du produit seulement. **ENTREPOSAGE:** ÉVITER LE GEL.

Contains: 2-BUTOXYETHANOL, ALCOHOL, C9-11, ETHOXYLATED. Do not ingest. Avoid contact with eyes, may cause eye irritation. Avoid contact with skin. Handle with care. Keep out of reach of children. **FIRST AID TREATMENT:** If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. **EYES:** Rinse with plenty of water for at least 15 minutes. Occasionally lifting eyelids. **SKIN:** Wash contaminated skin with soap and water.

Contient: BUTOXY-2 ÉTHANOL, ALCOOL, C9-11, ÉTHOXYLATE. Ne pas ingérer. Éviter tout contact avec les yeux, peut provoquer des irritations aux yeux. Éviter tout contact avec la peau. Manipuler avec soin. Conserver hors de la portée des enfants. **PREMIERS SOINS:** En cas d'ingestion, appeler immédiatement un Centre Anti-Poison ou un médecin. Ne pas faire vomir. **YEUX:** Rincer à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. Soulever occasionnellement les paupières. **PEAU:** Laver la peau contaminée à l'eau et au savon.



QP1780



UPC : 8 01098 11780 5



www.prodexlab.com

MADE IN / FABRIQUÉ AU

1 800 771-6728 • St-Hyacinthe, QC J2R 1E4